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こんなに実現！昨年の予算修正案の提案

区民の声・運動が区政を動かしている！

毎年区長の出す新年度予算案を分析し、その結果

として予算修正案を提案してきました。提出時に

は自民・公明・民主・みんなの党･無会派が反対

をして否決されましたが、修正案の提案が実現し

ていました。

修正項目 修正内容
昨年の修正
金額（万円）

結果・備考

太陽光ハイブリッ
ド照明設置

街路灯のように一気にＬＥＤ化が困難な公園に太陽電池と風力発
電を組み合わせた照明を導入し、当該照明電力の自給自足をはか
る／各公園に象徴的に設置することにより、啓発活動にもなる／

災害時には非常灯になる

１０００
実現。区内５０カ所の公園に３

年間で設置

自転車道の整備

温暖化対策として、ＣＯ２を排出しない自転車利用の普及と安全
性の確保をめざし、平地の多い足立区の特性に合った自転車道を
計画的に整備することにより、法に定められる地方公共団体の責

務を果たすものとする。計画策定費１００万円を計上

１００

昨年、竹ノ塚駅東口と西新井駅
西口でモデル事業。今年、好評
だった西新井駅アリオ前通りで

本格実施。

災害弱者対策
災害弱者対策として、精神障がい者の通所施設など各施設と第二

次避難所（福祉避難所）の協定を結び備蓄も行う。
24年度は1000人分

２０００
福祉避難所を今後９カ所増やす。
精神障害家族会との懇談も始ま

り進み始めた。

宅配サービス商
店支援

電話・ファックス等による商品注文に応じ配達をする商店をつの
り、地域ごとにカタログを作成し配布することで宅配を望む消費

者のニーズを区内商店支援に結び付ける
１３２０ 買い物難民対策のモデル事業を

花保商店街で実施。宅配も実施。
拡充を求めてく。

買い物難民対策 買い物難民対策として、対象地域に移動販売する商店を支援する ５０

先進事例の普及
啓発

（地域コミュニ
ティ）

①地域のコミュニティづくりへ創意工夫をこらした取り組みを
行い、成功している町会・自治会などの先進事例集を作り、普及
をはかる。②「一人きりのお年寄りをなくす」を合言葉に、マンショ
ンなどの自治会結成を促進するため区が積極的に旗振り役を務める。

１３０２ 実現

要介護高齢者等
ごみの戸別収集

６５歳以上の要介護高齢者で、独居や高齢者夫妻など自力で
ゴミを出せない世帯に、ゴミを戸口までとりに行く個別収集を行
う｡希望者を定期的に訪問し、ゴミ出しを行う｡年齢が６５歳以下

でも実態に応じて準用する｡

２５０２
実現。しかし要介護３以上で今
のやり方では９人しか適用でき
ていない。改善の提案を行う。

歯周病健診を拡充 歯周病検診の医師会への委託事業の対象数を増やす

実現・前進。22年40歳のみ個別通
知、23年40歳・50歳（２万件の実
績）⇒23年40歳・50歳、60歳への
個別通知で改善（28500件へ）

区営住宅・エレ
ベーター設置

４人乗りエレベーター１機設置する費用は2,000万円、区営住宅
は14箇所28棟あり、3棟に設置済み。１０戸以上２２棟に計画的
に設置する。３カ年計画でＨ２４年度は７箇所に設置する。７×
２０００万円＝１億４０００万円かかるが、当該基金の新規積み立て

を同額削減することにより、増額せずに設置できる

１億４０００
万円

実現。新年度は伊興５丁目と大谷
田の区営住宅にエレベーター設置。

写真上は西新井文化センターのホール内。ギャラクシティ

(子ども未来創造館）が4月リニューアルオープンします。

区議会として改修した施設見学をしました。３月21日
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こんにちは大島よしえです。

3月の都議会都市整備委員会で、都がす

すめる木造住宅密集地域の「不燃化10年プ

ロジェクト」について、住民の合意形成を

基本にするよう求めました。

都は木密地域の不燃化を10年ですすめる

ため、地域を指定して税制優遇や要件緩和

を行う｢不燃化特化｣制度案を1月に公表し、

道路整備を中心としたもので住宅の耐震改

修助成の拡充

は入っていま

せん。不燃化

特区のコア(中

核）が土地収

用法の適用を要件のなかに入れることは「限られた時間内で住

民合意のないまま進める危惧がある」と指摘し、住民合意を築

くように求めました。老朽した建築物の除去に対する助成はありますが、

更地になると固定資産税の宅地減免を受けられず、除去が進まなくなる

こと。店舗･事務所も建て替え助成の対象にするよう迫りました。都は

「住民の理解と協力を求めていくことが重要」「区が認定すれば税負担

を宅地並みとするよう検討する」と回答。引きつづきがんばります！

憲法の本来の役割を発揮させよう！
憲法は、国際紛争の解決を武力ではなく平和

的手段に求めた前文と９条も、国の生存権保障

と社会保障も、もっと暮らしや政治に生かされ

るべきです。花畑９条の会は黒岩弁護士を招き

学習と文化行事を行いました。3月16日

北千住駅東口（電大口）から柳原病院・東京未来大学と北

千住駅東口（電大口）から南千住駅の２コースが3月25日

から運行開始され、開業に先立ち京成バスの開業式典に出

席しました。「コミュニティバスを通して」と８年越しの

住民運動が実りました。 3月23日・東京電機大学にて

映画「ひまわり～沖縄は忘れないあ
の日の空を～」
1959年6月、沖縄･宮森小学校に米軍ジェット機が炎
上墜落し、学童11名、近隣住民6名が犠牲となった
大惨事を題材とする壮大な人間ドラマを映画化！
基地あるかぎり、沖縄の悲しみは終わらない。

足立上映会 ４月１９日（金）
①10:30～ ②14:30～ ③18:30～
西新井文化ホールにて 入場前売券1000円

チケットのお求めは区議団控室 伊藤和彦まで
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桜花住区センター会館記念式典

地域の住民が望んでいた「桜花住区センター」

（花畑6-4）が区立桜花小学校東側に新設され4月か

らオープンします。3月24日には足立区長、足立区議

会議長、地元区議や伊藤和彦区議も参加。町会・自

治会長など多数が参加しセンター会館記念式典が行

なわれました。延べ床面積は1019㎡。1階は大広間、

事務室、2階は児童館、学童保育室、3階は集会室が3

室あり明るい施設となっています。桜花小学校の児

童による吹奏楽の演奏など行なわれました。


